



84日間の2学期がはじまります

34日間の夏休み、有意義に過ごすことができたでしょうか。夏休みだからこそできること、日ごろできないことができた夏休みとなったでしょうか。2学期の始業式に子どもたちの表情を見て、夏休み多くことを体験し、立派に成長した姿を見ることができうれしく思います。夏休み中大きな事故、ケガ等もなく過ごすことができたのも保護者の皆様のご協力のお陰と感謝申し上げます。

さて、今日より84日間の2学期が始まりました。2学期は、ドリームフル富田西や、市合奏祭、陸上交歓会、遠足等の校外学習など多くの行事があります。行事を通して一回りも二回りも成長することを期待しています。また、2学期は、学習にも力を入れ、学力を高めていってほしいと思います。

2学期、保護者の皆様には各種教育活動、PTA活動等多くの場面でご支援、ご協力いただくことがたくさんあると思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

郡山市内小学校水泳競技交歓会

夏休み中の7月30日(火)に第54回郡山市内小学校水泳競技交歓会が郡山しんきん開成山プールで開催されました。昨年度は、暑さのため中止になりましたが、今年度は場所を室内プールに移し実施されました。特設水泳部の皆さんは、この日のために練習に励み、当日を迎えました。自己ベストを目指し、一生懸命の泳ぎでがんばりました。結果は、以下のとおりです。



100M平泳ぎで優勝したTさん



50M背泳ぎで3位のNさん



【総合順位】

男子100M平泳ぎ	優勝	Tさん
女子50M背泳ぎ	3位	Nさん
男子100M自由形	6位	Sさん
男子200Mリレー	6位	Tさん、Hさん、Yさん、Sさん
男子25Mバタフライ	8位	Kさん
男子50M背泳ぎ	8位	Hさん

【組順位】

男子200Mリレー	1組	1位	Tさん、Hさん、Yさん、Sさん
男子25M背泳ぎ	6組	2位	Mさん
男子25Mバタフライ	3組	1位	Kさん
男子50M背泳ぎ	4組	3位	Hさん
男子100M自由形	2組	2位	Sさん
男子100M平泳ぎ	2組	1位	Tさん
女子50M平泳ぎ	3組	2位	Mさん
女子50M背泳ぎ	3組	2位	Nさん

市合唱祭に6年生の有志が参加しました

今週、21日(水)に郡山けんしん文化センターにおいて市合唱祭が行われました。昨年度までは特設合唱部が参加していましたが、今年度は部員が20名集まらなかったため、特設合唱部は活動していません。6年生の音楽の授業の学習の成果発表の場として今年度6年生の有志26名が参加しました。合唱祭では「校歌」と「わたしはこねこ」の2曲を歌いました。指揮と伴奏は6月31日(金)に本校で音楽観賞会を行った際の講師の先生であるW先生とH先生が行いました。子どもたちは練習の成果を十二分に発揮し、美しい歌声を会場に響かせていました。



市P連西ブロック研修会

8月18日(日)に、ユラックス熱海において、市P連西ブロック研修会が行われました。本校からは、教養委員会の方々を中心に6名参加しました。

研修会では、情報文化総合研究所代表取締役の佐藤佳弘先生を講師に招き「子どもが危ないスマホ社会」について講話があり、スマホ社会の現状やスマホトラブル等について話がありました。特にスマホトラブルでは、自撮り写真の投稿で、個人情報が出てしまい、家まで特定され被害にあう事例や、SNS等の「友だち自動追加」で自分のデータが流出し、知られたくない人に自分の電話番号等が知られてしまう事例など動画を交えて詳しく話がありました。

講演会の後は、グループ別になり「子どものスマホ・タブレットについての親の悩みや、親としてどう取り組むか」について話し合いを行いました。

スマホをいつ子どもにも与えるか、与えるときどのように子どもに話をするのかなど、参加者がそれぞれ意見を出し合い、有意義な話し合いでした。



2学期からY先生が赴任しました。

2学期から新しい先生が本校に赴任されました。Y先生です。4年生の理科の授業を担当します。Y先生は1学期まで中学校で理科の授業を教えていました。本校では、理科の授業以外にも子どもたちの学力向上の支援をしていきますのでよろしくお願いします。なお、Y先生の赴任に伴い、4年生の授業担当が上記の通りになりますのでよろしくお願いします。

4年生理科	各担任	→ Y先生
同 書写	教頭先生	→ 各担任

明日24日(土)親子奉仕作業です

明日24日(土)親子奉仕作業がありますのでご協力よろしくお願いします。

時間 6:15~7:15

集合場所 職員室前ピロティ

作業内容 校庭・花壇の除草、トイレ清掃

準備物 作業しやすい服装、軍手、草刈用鎌など